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Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins vom 22.06.2020 

 

Anwesende:  s. Anwesenheitsliste 

Entschuldigt:  Frau Rüßmann, Frau Raab 

Zeit:   19:00 – 20:45 Uhr 

Ort:   Gymnastikhalle 

Protokoll:  Frau Kessissoglou 

 

 

TOP 0  Eröffnung & Beschlussfähigkeit  

Herr Weber eröffnet die Sitzung stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

 

TOP 1  Feststellung der Tagesordnung 

Herr Weber erläutert, welche Tagesordnungspunkte vorgesehen sind und bemerkt, dass der 

zusätzliche TOP „Anträge der Schule“ vor dem Punkt „Verschiedenes“ behandelt wird. 

 

TOP 2  Genehmigung des Protokolls vom 24.06.2019 

Das Protokoll vom 24.06.2019 wurde von den Anwesenden einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3  Tätigkeitsbericht des Vorstandes 

Der Tätigkeitsbericht des Vorstandes wurde verteilt und gelesen. 

 

TOP 4  Bericht des Kassenprüfers 

Herr Semeraro legt den Bericht des Kassenprüfers für den Zeitraum 31.12.2018 bis 31.12.2019 dar 

(siehe detaillierte Beiblätter). Es gab wenige aber sehr große Finanzbewegungen in de, genannten 

Zeitraum, bedingt durch die Einnahmen aus dem Sponsorenlauf. Die Spendenanteile wurden an 

beide Projekte noch Ende Dezember 2019 überwiesen. 

  

TOP 5  Aussprache und Entlastung des Vorstandes 

Frau Sturmberg stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Die Mitgliederversammlung 

entlastet den Vorstand einstimmig. 

Der Vorstand bedankt sich bei den Mitgliedern und der Schullleitung. 

 

 

TOP 6  Neuwahl des Kassenwartes 

Herr Semeraro stellt sich für weitere 2 Jahre wieder für das Amt des Kassenwartes zur Verfügung. Die 

Mitgliederversammlung wählt Herrn Semeraro einstimmig mit einer Enthaltung. 

 

 



 

TOP 7  Wahl Kassenprüfer/in für 2020/2021 

Frau Sturmberg wird von der Mitgliederversammlung wiedergewählt. Die Wahl ist einstimmig mit 

einer Enthaltung. 

 

TOP 8  Ausblick auf das Jahr 2020/2021 

Herr Schütterle und Frau Scholl blicken hoffentlich auf ein „normales“ Schuljahr. Zum Beginn des 

neuen Schuljahres werden die Klassen – wie jetzt auch -nicht durchmischt, sondern nur in ihrem 

Klassenverband unterrichtet. Zur Planungssicherheit kann jede/r Erstklässler/in 3 Angehörige 

mitbringen. Die Einschulung der Erstklässler ist als dezentrale Veranstaltung geplant. Jede Klasse 

feiert für sich auf verschiedenen Plätzen des Schulgeländes, die von außen begehbar sind. 

Nächstes Jahr ist eine Kreativwoche geplant mit sich am Samstag, den 19.06.2021, anschließendem 

Schulfest. Der Infoabend für die Schulneulinge für das Schuljahr 2021/2022 ist für den 19.09.2020 

geplant. Der Tag der offenen Tür findet voraussichtlich am Samstag, den 19.09.2020 statt, das 

Sportfest am Freitag, den 02.10.2020. 

Die Mut-tut-gut-Woche wird im kommenden Schuljahr erst einmal ausgesetzt. 

Der Baubeginn des Aufzugs ist im Herbst 2020 geplant. 

 

TOP  Anträge der Schule 

1. Antrag der Fachkonferenz Mathematik 

Frau Hermanns erläutert den Antrag auf anschauliches Lehrmaterial im Auftrag der Fachkonferenz 

Mathematik. Sie stellt den Antrag auf Übernahme der Kosten, die sich auf ungefähr 2545 € belaufen. 

Diese beinhalten magnetische Wendeplättchen, Zahlenstrahl bis 20/100/1000 sowie für Geodreieck, 

Zirkel, Lineal und Zeigestock für die Klassentafeln. Der Betrag beinhaltet außerdem eine 

magnethaftende Tafel mit gedrucktem Hunderterfeld, Sortierkoffer Eurogeld, Demonstrationsuhr 

magnetisch zum Aufstellen sowie Klassensets Uhren im stabilen Koffer, Dienes Dezimalrechen-Einer-

Würfel/Zehner-Stäbe sowie den Rosa Turm und Braune Treppe zur Förderung der Feinmotorik und 

zur Koordination des Gleichgewichtssinns/Raum-Lage sowie anschauliche Spiele auf der Zehnerreihe 

und auf dem Zwanzigerfeld für die Sozialpädagogin zum Fördern der Erst- und Zweitklässler. 

 

Herr Schütterle weist nochmals darauf hin, dass die Gelder vom Schulträger begrenzt sind und dass 

das Büchergeld nur Lehrbücher beinhalten darf, also kein Verbrauchsmaterial. 

Herr Weber äußert die Bitte, die nächsten Anträge möglichst zwei Wochen vor der 

Fördervereinssitzung einzureichen, damit sie genügend Zeit hätten, darüber zu befinden. Außerdem 

wird die Idee geäußert, das Material möglichst erst im Juli zu bestellen, wenn die Mehrwertsteuer 

um 3% reduziert wird. Laut beiliegender Liste erklärt sich der Förderverein einstimmig bereit, die 

Kosten der Mathematikmaterialien von ungefähr 2545 € zu übernehmen. 

 

2. Anträge der Klasse 2a und 3c 

Die Klasse 2a stellt den Antrag auf Übernahme der Kosten von 209,00 € für eine Gitarre für die 

Schule, die in der Schule verbleibt, so dass keine privaten Instrumente mehr mitgebracht werden 

müssen. Die Klasse 3c stellt den Antrag auf Übernahme der Kosten von 29,95 € für ein Paar 

Lautsprecherboxen von Logitech sowie für 15 Sichtschutzwände aus Pappmaché von Timetex über 

32.90 €. Frau Sturmberg bittet darum, die Materialien nicht über Amazon, sondern über lokale 

Unternehmen zu beziehen. Herr Weber erklärt, dass der Vorstand diese Woche auf einer separaten 

Sitzung über diese Anträge befinden wird. 

 

3. Büchereiantrag 



Frau Hermanns berichtet, dass die Volksbank KölnBonn den Büchereiantrag für die 

zweckgebundenen Mittel wie Aufstockung des Bücherbestandes, Autorenlesung sowie die 

Büchereiausweiserstellung voraussichtlich mit 3200 € finanziert. Dieses Geld wird sodann auf das neu 

eröffnete VR-Konto überwiesen und dann auf das Konto des Fördervereins umgebucht. Die 

Rechnungsadresse soll auf den Förderverein ausgestellt sein. 

 

TOP 9  Verschiedenes 

Herr Semeraro stellt den Antrag, die Bargeldkasse von 80,00 € auflösen und auf das VR-Konto 

überweisen. Der Beschluss erfolgt einstimmig. 

 

Herr Weber berichtet im Namen von Frau Rüßmann, dass das Bürgeramt Rodenkirchen den Zuschuss 

zum Antrag auf Übernahme der Kosten für die Schaukel zur Vergabe bezirksorientierter Mittel in 

Höhe von 3000 € zum 20.04.2020 bewilligt hat. Herr Menden/Vogt-Stiftung wird angeschrieben, mit 

der Bitte, den Differenzbetrag zu übernehmen. 


